

夢

を持ち
を育み
を叶える

～大津町学校教育ビジョン基本理念～

★家庭学習のてびき★作成中

本校の課題の一つに「家庭学習」があります。取組み状況が固定化し習慣化できていない実態もあります。

令和4年度の全国学力／学習状況調査の結果の中で、児童の質問紙の結果も示されました（7月末）。

◆普通の1日当たりの家庭学習の時間（月～金）について

○2時間以上

全国：59.4% 本校：38%

○1時間未満

全国：40.5% 本校：62.2%

◆普通の1日当たりのTVゲーム(PC,スマホ含む)の時間（月～金）について

○4時間以上

全国：17.2% 本校：24.3%

家庭学習は、自ら学ぶ力の醸成につながる大事な取組です。



そこで、現在、家庭学習の手引を作成中です。8月23日の検討委員会(上写真)には、今村PTA会長にもご参加いただきました。9月上旬には、保護者の皆様にもご意見を賜る予定です。

Murofessional 3rd

(むろふえっしょなる サード) ～室小ハイブリッド～みんなで創る室小
vol.6 R4.8.29 文責：村田典子

「おかえり」・・・学校に活力が戻ってきました

～前期後半はじまりはじまり

長い長い夏休み、今年は「行動規制のない」という言葉が多く報道されていました。遠出を楽しまれた方も多かったかと思います。

久しぶりに元気な声に戻ってきました。今朝、2年生の女の子に「夏休み楽しかった？」と尋ねると、「うん。エミナスに行った。いとも。」と教えてくれました。久しぶりの出会いがあったのだろうと察します。

今日から、前期後半。始まりは、恒例の「にこにこ集会」です。今回もオンラインです。写真は、1年生の様子。聴く姿勢も立派です。左側の黒板には、子供へのメッセージを書いたおはよう黒板。ピカチュウもいました。



さて、この前期後半は、10月8日(土)の秋休みまで、計29日間の授業日数です。残暑厳しい中ではありますが、朝夕の風や虫の声に秋の訪れを感じます。過ごしやすくなるこの時期は、大きな行事はありませんから、きっと勉強にも集中しやすいだろうと・・・。



ところで、夏休み中“にはまなびば”を前半・後半に分けて計8日開講しましたが、のべ151人の参加。集中して勉強する子供たちの姿がありました(右写真)。暑い中に学びを求めてきたんだなあとしみじみ・・・。嬉しかったです。そして、翔陽高校の生徒さんにも、とてもお世話になっています。子供たちも意欲がぐいっと上がるようです。

みんなですてきな室小学校をつくる“さしすせそ”

にこにこ集会では、夏休みを振り返った後、前期後半に頑張ったことを話しました。頑張ったことは、大きく3点。自分づくり・クラスづくり・室小づくりです。中でも、すてきな室小づくりの合い言葉は“さしすせそ”。

昨年から伝えていることです。粘り強くしつこく、こだわっていきたいと思います。

